

6年間の思い出 6年1組



私の6年間の思い出は、岩井臨海学校での花火大会です。なぜなら、班長として班員の友達と色とりどりの明るくきれいな花火が私の心をきれいにしてくれて、けんかをしたことも忘れられたからです。

6年間での一番の思い出は、魚沼移動教室です。なぜなら、尾瀬でいろいろな花を見てきれいだったからです。また、自由時間には、人狼ゲームやトランプなどをして楽しかったからです。

僕の6年間の一歩の思い出は、運動会です。理由は、6年生で応援団長をやり、負けてしまいましたが、みんなの応援は精一杯できたと思ったからです。

私が6年間で思い出に残っていることは運動会です。6年生の運動会の練習は雨が多くあまり外でできなかったけれど、初めて相手の組に勝ち、大きな達成感を感じることができたからです。

私の思い出は、6年生の最後の運動会で騎馬戦の騎手になったことです。私は背が高いので騎手にはなれないと思っていましたが、騎手を決めるときに思い切って言った言葉が勝利へとつながったのだと思いました。

僕の6年間の学校生活の一番の思い出は、運動会です。同じ学年の人や違う学年の人と協力して競技に臨んだり、応援をしたりして、運動会を盛り上げることができたからです。

僕の6年間の思い出は、友達との友情が深まった事です。楽しく生活する中で友達の大切さを知りました。器楽部では、他の学年の人と仲良くなり、よく話すようになりました。僕は友達がいるから楽しく生活できたと思います。

八ヶ岳移動教室や魚沼移動教室、岩井臨海学校を通して友達との友情が深まりました。また、学校の社会の勉強では、日本史を詳しく学習でき、算数はとても楽しく学習できました。

魚沼移動教室でカレーを作ったり、ダム地下を見学したりしました。ダム見学では、地下が寒く壁も冷たくてびっくりしました。飯ごう炊さんでは、米が少しこげただけ、みんなで協力し合って作ってとても美味しかったです。

この6年間で一番の思い出は、陸上記録会です。ほとんど毎日ハードル走とリレーの練習をし、互いに協力し合いました。本番では、悔いなく全力を出し切れたので良かったです。

6年間の思い出は、アンサンブルコンテストに出場したことです。毎日の努力を積み重ね、5年生の時に金賞、6年生の時に最優秀賞と銀賞をいただきました。悔しいこともあったけれど、とても思い出に残る日々でした。

私の一番の思い出は、5年生の時の音楽会です。歌は「シーラカンスをとりにいこう」、演奏は「ALWAYS 三丁目の夕日」で、とても楽しかったです。器楽部の演奏もミスをせずにできました。

僕が一番の思い出は陸上記録会です。走り幅跳びもリレーも自分の納得できるような記録ではなかったけれど、友達とアドバイスし合いながら切磋琢磨できたことがとてもうれしかったからです。

僕の6年間の思い出は、防災宿泊体験のカレー作りや乾パンを食べたことです。理由は、カレーを作るのはとても楽しかったし、乾パンを分け合って食べて、とてもよい経験になったからです。

私の思い出は岩井臨海学校です。私は海に行き、500メートル泳いだことがなかったので少し不安だったけど、みんなに応援されて泳ぐことができました。また、宿の部屋でみんなと遊んだことも楽しかったです。

僕が6年間で一番楽しかったことは、岩井臨海学校です。500メートルを泳ぎ切るのは絶対無理だと思っていたけれど泳ぎ切れたからです。2番目は魚沼移動教室です。尾瀬で水芭蕉が見られて良かったです。

私の一番の思い出は、5・6年生の時に運動会で応援団に入ったことです。一年生のときから応援団に入りたいと思っていたので、入れたときはとても嬉しかったです。応援団に入り、協調性の大切さを学びました。

私は器楽部に入ったことが思い出です。大きな演奏会や学校での演奏会、そしてコンテストに出場させてもらいました。同じパートの子とも仲良くなり、他の学年とも交流が深まりました！

私の6年間の思い出は、八ヶ岳や魚沼の移動教室です。なぜなら、同じ班の人たちと協力して楽しく集団生活を送ることができたからです。中学生になり成長していくなかで、その経験を生かしていきたいと思います。

私の6年間の一歩の思い出は岩井臨海学校です。なぜなら、友達と寝食を共にし、協力し合って500メートルを泳ぎ切った達成感は格別なものであり、生涯忘れることのない宝物になったからです。

6年間での思い出は、器楽部のクラリネットメンバーで出場したアンサンブルコンテストです。練習では厳しい場面もあったけれど、本番直前に全員で手を合わせて声をかけ合ったのがとても印象に残っています。

6年間で一番思い出に残ったことは2年連続でアンサンブルコンテストに出場したことです。理由は、一緒に出場した友達と音を奏する事で仲良くなれたし、金賞をとるという目標に向かって頑張ることで絆が深まったからです。

僕の6年間の思い出は、岩井臨海学校です。理由は、500メートルを泳ぎ切れるか心配だったけど、無事に泳ぎ切れた時の達成感が心に残っているからです。

私の一番の思い出は、岩井臨海学校です。マジョリンの劇のおかげで、みんなの前で発言する時に大きな声を出せるようになったし、500m泳ぎ切った時の達成感もすごかったです。その後のスイカも美味しかったです！